

Herr Heilmann teilt Informationen zum Sachstand mit und beantwortet die im Vorfeld aufgeworfenen Fragen. Die Antworten sowie die Mitteilungsvorlage sind dem Protokoll als Anlage 3 beigelegt.

Es schließt sich eine rege Diskussion zu möglichen Nutzerszenarien an. Dabei geht es um Fragen zum geplanten Bildungscampus und der geplanten räumlichen Verteilung, der Notwendigkeit der Wohnbebauung sowie die Möglichkeit, die Landesfeuerwehrschule mit einzuplanen.

Der Vorsitzende schlägt eine Ergänzung vor und lässt anschließend über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen:

„Die Verwaltung wird gebeten, die diskutierten Aspekte in die Mitteilungsvorlage für die Beratung in den folgenden Gremien aufzunehmen und die geänderte Mitteilungsvorlage dem Innenministerium mit der Bitte um Stellungnahme zuzusenden. Hierbei ist ein möglicher Bedarf seitens des Innenministeriums zu erfragen.“

**Beschluss:** Der Antrag wird einstimmig angenommen.

**Endg. entsch. Stelle:**

Planungs- und Umweltausschuss